

Noticias

Las Tablas respiran

Después de toda la polémica surgida por la posible retirada de Las Tablas de Daimiel del catálogo de reservas de la biosfera, el pasado viernes la Unesco decidió conceder una moratoria para que pueda conservar esta catalogación mientras se ponen en marcha las medidas administrativas de recuperación de los humedales. EFE

Una curva, la noche y cuatro muertos



El accidente se produjo en una curva de la carretera N-420 situada en el punto kilométrico 239, unos diez kilómetros al norte de Daimiel en dirección a Puerto Lápice.

Un choque entre dos turismos en Villarrubia de los Ojos deja cuatro fallecidos y tres heridos.

Cuatro personas perdieron la vida y otras tres resultaron heridas al colisionar dos vehículos la madrugada del domingo en la carretera N-420, en el término municipal de Villarrubia de los Ojos (Ciudad Real).

El coche que recibió lateralmente el impacto, un Renault 21, lo conducía J.M.P.R., torralbeño de 58 años y residente en Mallorca, quien murió en el Hospital General de Ciudad Real poco después de ingresar en el quirófano. Llevaba al funeral de su

madre a dos hijas suyas, que están heridas, una de ellas, de 19 años, muy grave en la UCI del mismo centro hospitalario, y la otra, de 36 años, evoluciona favorablemente de una intervención quirúrgica en un fémur y un tobillo fracturados.

LES ACOMPAÑABA el marido de la hermana mayor y yerno del conductor, un hombre de 40 años domiciliado en Parla que murió en el acto.

El otro coche, un Dae-woo Lanos que circulaba por el carril contrario, presuntamente iba a velocidad inadecuada al entrar en la curva en la que suce-

A medianoche

El accidente ocurrió sobre las 0.15 horas en una curva de la carretera N-420 (Córdoba-Tarragona) situada en el punto kilométrico 239, en el término municipal de Villarrubia -por cuyo núcleo no pasa esta carretera-, unos 10 kilómetros al norte de Daimiel en dirección a Puerto Lápice

dió la colisión, según las primeras investigaciones de la Guardia Civil.

El conductor era un joven de Toledo de 29 años, L.M.M.R., quien falleció en el acto al igual que otra chica ocupante del vehículo, que era su novia, según

indicó un familiar.

La chica fallecida fue identificada más tarde como S.M.M.G., una joven de 24 años domiciliada en Ciudad Real, según explicó una portavoz de la Subdelegación del Gobierno.

LA TERCERA persona que iba en este turismo era un amigo de ellos, de 37 años, vecino de Ciudad Real y cuyas iniciales son P.A.F.Z., quien fue trasladado en un helicóptero al hospital Clínico de Madrid con un severo traumatismo craneoencefálico.

Además, sufrió una contusión pulmonar fuerte de la que también tuvo que ser operado. EFE

STOP AL SUDOR

PerspireX®

eficaz en axilas, pies y manos

- Controla el exceso de sudoración
- 2 ó 3 aplicaciones semanales son suficientes
- Efecto de larga duración
- Evita las manchas de sudor en la ropa



Laboratorios Farmacéuticos ROVI, S.A.

www.perspirex.es



AXILAS



MANOS Y PIES

Accidente

Un conductor ebrio arrolla y mata a dos personas en Belinchón

CUENCA. Dos jóvenes de nacionalidad boliviana murieron el sábado atropellados en la carretera N-400 en el municipio de Belinchón (Cuenca) por un hombre que conducía un vehículo con una tasa de alcoholemia cuatro veces superior al límite permitido, que resultó ileso y fue detenido.

Los fallecidos son una mujer de 33 años cuyas iniciales son H.C.C. y un hombre de 23 años cuyas iniciales son E.A.C.

El accidente ocurrió el sábado sobre las 22.30 horas en el punto kilométrico 89,3 de la carretera N-400, un tramo situado fuera del núcleo urbano de Belinchón. EFE



Las doctoras Caridad Morata (izda) y Mercedes Guerra, cirujanas vasculares del Hospital Universitario de Guadalajara.

Cirujanas de alto nivel, y con premio

SANIDAD. Dos facultativos especialistas en Angiología, Cirugía Vasculosa y Endovascular del Hospital Universitario de Guadalajara han sido premiadas recientemente en el IV Congreso Nacional de Cirugía Endovascular, celebrado en Barcelona.

La Sociedad Española de Angiología y Cirugía Vasculosa, entidad que otorga los premios, escogió como Mejor Panel el presentado por la doctora Mercedes Guerra, mientras que el trabajo realizado por la doctora Caridad Morata fue distinguido con el Premio Servier a la Mejor Tesis Doctoral.

Buen trabajo

Una novedosa técnica en un caso de aneurisma de aorta torácica y una tesis doctoral sobre el uso de estatinas en los aneurismas fueron distinguidas por la Sociedad Española de Angiología y Cirugía Vasculosa.

Se consolida así la labor de un área médica que el Gobierno regional introdujo en la cartera de servicios el Hospital Universitario de Guadalajara hace apenas tres años, pero que realiza de forma habitual procedimientos de vanguardia y técnicas de alto nivel. METRO

La LOWCOST de las Camisetas

La única Lowcost de Camisetas Publicitarias

Serigrafía desde 10 Unidades Entregas Rápidas

camisetas-baratas.com